

11月



11月1日(水), 鹿児島弁検定協会による「すんくじらキャラバン」を行いました。

この催しで子供たちは, 鹿児島弁による劇やクイズ, 人形劇など, 楽しみながら鹿児島弁と触れ合うことができました。

子供たちは鹿児島に住んでいますが, 最近では耳にする機会が少ないのか, 驚いたり喜んだり表情豊かに反応し, 充実した1時間になりました。

11月6日(水), 錦江町の小中学校が参加する錦江町音楽会が開催されました。

どの学校も練習の成果や工夫を感じさせる内容で, とても見ごたえがありました。

池田小の子供たちも, これまでの練習と比べて一番よい発表ができていたと思います。最後の「池田小学校, ありがとう!」は, 感動で心を動かされました。

よく頑張りましたね, 子供たち!



11月22日, 大蔵流狂言体験を行いました。

今回は, 狂言「柿山伏」の公演から, 狂言によく登場する動物クイズ, 衣装・狂言体験など, 盛りだくさんの内容で, あっという間の2時間でした。

子供たちはとても楽しかったようで, 目をきらきらさせながら「ぜひ, また来てほしい」「狂言が好きになった」と話していました。